



León, 9 de enero de 2013

Los leoneses perdieron más de 52.000 euros de una subvención por culpa de Cayón

- **El concejal tiene la desfachatez de acusar a los anteriores gestores y negar que él había pedido una prórroga que ni justificó**
- **El edil de Turismo no ha llevado a cabo ni un programa en 18 meses y su negligencia obliga a pagar intereses por el adelanto que hizo la Junta al Ayuntamiento de León**

Los leoneses han perdido una subvención de más de 52.000 euros destinada a la promoción turística debido a que Julio Cayón no llegó a realizar ninguna actividad para justificar la subvención concedida por la Junta de Castilla y León al Ayuntamiento en la anterior legislatura. Cayón llegó a pedir una prórroga, lo que demuestra que conocía que debía realizar el proyecto subvencionado, pero luego no justificó ni realizó ninguna actividad provocando no sólo la pérdida de la cuantía de la subvención si no también obligado al consistorio a pagar casi 3.000 euros del interés por el adelanto recibido en enero de 2011 cuando se concedió la subvención.

"Es impresentable que para tapar su ineeficacia, el concejal de Turismo haya sido capaz de culpar al anterior equipo de gobierno, engañando a su compañero portavoz para difundir como lo hizo esta pérdida de la subvención. El 10 octubre de 2011, la concejalía que ya dirigía Julio Cayón, pidió la prórroga para la justificación de una subvención concedida en diciembre de 2010 para la realización de una actualización de la página web, edición de soportes promocionales y guía de recursos para el público final. Eran unos días antes de



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



que concluyera el plazo de justificación y cinco meses después de haber asumido la gestión”, indica la concejala Susana Travesí.

La Junta concedió esta prórroga pero eso no incentivó al concejal que no realizó ninguna tarea de promoción que justificara la subvención recibida. En la Junta de Gobierno del pasado 28 de diciembre, el equipo de gobierno aprobó el gasto concerniente a la devolución a la Junta de Castilla y León del anticipo así como los intereses de demora del pago de la subvención “y en la rueda de prensa posterior y, suponemos que siguiendo las indicaciones de Julio Cayón, el concejal portavoz culpó de esta grave pérdida patrimonial al anterior equipo de gobierno sin saber que el único responsable de la pérdida era el concejal Julio Cayón que tuvo cinco meses para ejecutar el proyecto y además recibió una prórroga del periodo de justificación que incrementaba el plazo para la realización de las tareas subvencionadas”.

Transcurrido el plazo establecido para la justificación del trabajo financiado, y no teniendo noticias del concejal, la Junta de Castilla y León procede a realizar un requerimiento al Ayuntamiento de León en noviembre de 2011, y posteriormente la propia Junta ante la falta de alegaciones por parte de la institución local inicio el procedimiento del incumplimiento de la subvención, en agosto de 2012, cuando Julio Cayón llevaba ya catorce meses al frente de la concejalía “un tiempo más que suficiente para evitar la pérdida del dinero y evitar este gasto que ahora cargará sobre todos los leoneses y las leonesas”.

“Esta actitud consideramos que es muy grave, ya que ninguna institución que tenga concedida una subvención renuncia a ella ya que supone un logro muy importante conseguir la financiación para proyectos locales por parte de otras administraciones de ámbito superior, y más cuando el propio concejal recurre siempre a la falta de disponibilidad económica a la hora de justificar su falta de actividad al frente de la concejalía”, explica la edil socialista.

“La pérdida de esta subvención, la obligación de tener que pagar un sobrecoste por ello y la falta de diligencia en su actuación son una muestra de la falta de gestión que mantiene todo el equipo de gobierno que dirige Emilio Gutiérrez que sólo ha mostrado prisa a la hora de subir los impuestos, las tasas y los precios públicos que aplica a la ciudadanía, pero que no ha dado ni un paso positivo en más de un año y medio de legislatura”, indica Travesí.

“El concejal responsable debería dar una explicación inmediata a todos los leoneses de la pérdida de estos 52.366 euros, aunque nos tememos que como



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



hace habitualmente responderá con insultos o alegando la herencia recibida como siempre. En este caso eran más de ocho millones de las antiguas pesetas que él recibió y tiró a la basura”, explica la edil socialista.